



## **Lycée Paul Guérin et entreprise Pierre Guérin, un partenariat officialisé**

mardi 15 février 2022, par [lpe](#)

Rapprocher l'école de l'entreprise, une évidence aujourd'hui et c'est sans doute pour la souligner qu'à Niort, le Lycée Paul Guérin a officialisé un partenariat déjà effectif avec l'entreprise industrielle. Emploi des jeunes, mais aussi découverte des métiers, échanges sur les progrès technologiques... les sujets ne manquent pas.

[Pierre Guérin](#), c'est une société niortaise de 70 ans, désormais intégrée au groupe Engie et spécialisée dans la conception, fabrication et installation d'équipements à destination des secteurs agroalimentaire et pharmaceutique essentiellement. Elle emploie 500 personnes et rayonne à l'international. Toujours en recherche de nouvelles compétences et soucieuse de l'impact de sa "marque employeur" elle ouvre déjà régulièrement ses portes et postes aux jeunes issus de ce lycée reconnu qui accueille 220 jeunes en BTS et autant en Bac Pro.

Le 31 janvier dernier, Maguy Guillot, proviseure du lycée, accompagnée de Jacques Hobart, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques, a signé une convention cadre avec Mélanie Georget Truchi, DRH de Pierre Guérin.

8 recrutements de jeunes issus du lycée ont déjà eu lieu en 2021 à Pierre Guérin et 3 stagiaires y sont actuellement. "*Sur un même territoire, resserrer ainsi les liens pour développer l'industrie et attirer de nouvelles entreprises est important*" rappelait Maguy Guillot qui envisage d'autres conventions avec des poids lourds tels Poujoulat et Safran. De belles opportunités pour les jeunes !

En savoir plus sur les formations au lycée Paul Guérin : [suivez ce lien](#)